



Bei der letzten Gruppenstunde der Kinderfeuerwehr blitzte es aus manchen Ecken. Die Kinder freuten sich riesig als sie plötzlich einen goldenen Schokoosterhasen im Regal entdeckten. Sie machten sich auf die Suche und fanden noch mehr, zum Beispiel zwischen den Stiefeln und im Feuerwehrauto.

Wir wünschen allen Kindern und ihren Familien sonnige, erholsame Ferien und gesegnete Osterfeiertage!





FREIWILLIGE FEUERWEHR
EICHELSBACH

Osterhase im Feuerwehrhaus





FREIWILLIGE FEUERWEHR
EICHELSBACH

Osterhase im Feuerwehrhaus



FF-EICHELSBACH.DE



FREIWILLIGE FEUERWEHR
EICHELSBACH

Osterhase im Feuerwehrhaus





FREIWILLIGE FEUERWEHR
EICHELSBACH

Osterhase im Feuerwehrhaus

